

Bonne Année 2026 !

L'antenne de Bouloire a mangé sa galette avec plaisir et s'est souhaité de bons échanges en 2026 !

Ce samedi, 15h, nous nous sommes retrouvées à 5 chez Maud et Gérard. Nous avons fait connaissance puisque nous ne nous connaissons pas toutes. ... mais entre nous, nous avons trouvé des points communs et vu que nous pouvions déjà « échanger » ensemble :

- Chantal aime marcher en forêt mais pas seule, Rivka

l'accompagnera ainsi que Marina qui habite aussi dans le secteur.

- Marina, préparant un examen, cherche une correctrice de documents et propose aussi des massages pour s'exercer, Chantal s'occupera des documents et Maud est partante pour les massages.
- Maud et Marie-France ont besoin d'aide dans le jardin ou dans du ponçage avant peinture, Rivka viendra un matin chez l'une et l'après-midi chez l'autre. En retour Elles se déplaceront chez Rivka pour l'aider à broyer des branches d'arbres ou l'aider dans l'aménagement d'un poulailler...
- Rivka cherche des systèmes de fermeture pour mettre de la limonade en bouteille, facile, Maud en a déjà et n'en a plus l'utilité.
- De plus Rivka est très à l'aise avec les sites et internet, elle propose son aide et montre comment voyager pas cher par le train, formidable pour Maud qui part souvent dans le midi... des économies en perspective...

Puis Maud nous a présenté le site et grâce à lui, comment nous pouvions faire des échanges, des offres et des demandes avec tous les adhérents du Sel du Maine. Comment mettre une demande ou une offre... comment trouver un séliste... comment ajouter ou lire une pièce jointe, photo ou texte... Déjà, Marie-France et Maud ont posté une demande. C'est facile ! On attend les réponses...

Puis trop parler ouvre l'appétit, alors place à la dégustation de la galette et du bon jus de pomme de Rivka ! Eau, café, thé et tisanes complètent le goûter.

On remercie le Sel du Maine qui nous a offert la galette. Rivka nous prend en photo, nous l'enverrons aux membres du CA.

La nuit arrive bientôt, il faut penser à se quitter... Avant de partir, Rivka remplit sa voiture avec des morceaux de bois pour se chauffer ... les systèmes de fermetures pour ses bouteilles suivront...

Et chacune repart avec le sentiment d'un bel après-midi constructif passé ensemble et des promesses de se revoir bientôt !

Vive ce retour de l'antenne de Bouloire du Sel du Maine !

Maud